



第1730回 2021年4月22日(木) <<週報>>

秦野名水ロータリークラブ
秦野商工会議所 12:30

1. 点 鐘
2. 合 唱 「手に手つないで」、四つのテスト
3. お客様の紹介
4. 会長の時間

○今日は総勢11名ということで、特にZoomでの例会でももう少し人数がありました。今日はちょっと少ないので寂しいですが、元気に例会を進めていきましょう。

○今月こども園に本を贈呈するという行事が今日の午後から最後の1園に伺い全て終わります。

我々の奉仕活動というものは、特に見返り等を求めないという事が原則ですが、絵本を贈呈したこども園の対応は園なりにいろいろありまして、本当に歓迎してくれた園や玄関先でどうぞこれをとというようなところもありました。今日はフォーラムで其のあたりのことを贈呈に携わった方々のお話しを聞くことになっております。

特にこの時期、子どもは大変ですのでこども園で元気な子どもたちの姿が見られるというのはなかなか良いもので、これからもこういった事業が続けられていったらいいなあと思いました。

○これは地区の補助金を使った事業ですので、報告書に皆さんの感想の記入欄もありますので、これからフォーラムで皆さんの感想等を伺いたいと思います。



5. 幹事報告

【ガバナー事務所より】

①決議案提出クラブ投票について

【受付文書】

①地区研修・協議会当日資料（回覧）

【例会変更】

【本日の配布物】

- ・第1730回例会次第
- ・第1729回例会週報
- ・ガバナー月信4月号
- ・「地区ビジョン」「行動計画」パンフレット

6. 記念日

- ・会社創業記念日 酒井さん (4/6)
- ・入会記念日
- ・御結婚記念日
- ・御誕生記念日 (会 員) 東島さん (4/24)
(配偶者)



7. スマイル報告

- 神崎達朗さん「こども園への絵本贈呈も8園が終わり今日最後の1園となりました。皆さんご苦労様でした。」
- 大屋富茂さん「コロナ禍の中、当クラブの奉仕活動のこども園への絵本の贈呈は素晴らしい事業だと実感致しました。」
- 鈴木和夫さん「初夏を思わせる好天気にはスマイルします。こんな陽気にはゴルフ
- 山谷洋子さん「急に春らしくなってきました。気持ちまで明るくなってきました。」
- 桐山晃忠さん「コロナワクチンがいよいよ始まりますね！必ず接種するようにしましょう。」
- 北村まり子さん「スマイルします。」
- 東島礼美さん「お誕生日が参ります。お祝いありがとうございます。」
- 諸星道治さん「最終の絵本贈呈式にしぶさわこども園に行って参ります。会長・幹事よろしくお祈りします。」
- 山本裕宣さん「早退します。すみません。」
- 矢端雅子さん「やまゆり園、本お届けしました。子供たちの元気な顔を見てこちら(大人も)元気パワーをもらいました。」
- 酒井健一さん「ご心配おかけしました。高熱が続いたためコロナの検査に行きました。その結果がたった今電話がありまして陰性です。また創業記念のお祝いありがとうございます。」

合計 45,000 円

8. 出席報告

- 会員数 16名、○出席義務 16名、○出席数 11名、出席率 68.75%

9. 地区委員会報告 ⇒ 無し

10. 委員会及びその他の報告



<鈴木エレクトより>

- 先にお話ししましたが、地区研修会の研修用URLが4月24日に配信されるという事で、それに合わせてMyROTARYからeラーニングを受講するよう案内が来ておりましたが、これを必ず受講するよう次年度の該当者の方にお祈り致します。
- 今確認が取れておりますのは、会長・幹事・クラブ運営幹事公共イメージ・新会員この方については既に終了という事ではURLの視聴という事になると思います。

後お願いしたいのは、会員増強・会員維持の大屋さんと、別に奉仕プロジェクト委員会の古谷さん、青少年奉仕委員会の原さん、ロータリー財団の淵脇さん、米山奨学の諸星利男さん、この方々が本日欠席ですのでまた連絡を取って確認したいと思います。クラブ研修リーダーの神崎さん、よろしくお祈り致します。

- eラーニングの研修については修了証書が出ますので必ずダウンロードしてプリントアウトして保管して頂きたいと思っております。

<矢端雅子さんより>

- 昨日、会長・幹事とやまゆりこども園へ絵本贈呈に行って来ました。先程会長・幹事からお話しがありましたようにお出迎え感が満載で一番いいところに担当させて頂きました。当社がケーブルテレビという事もあり取材もお願いしました。お子さんたちの場所というのは個人情報も非常に厳しく、またコロナも厳しくということで園によっては外部の方はご遠慮願いますということで、当初の玄関先でも厳しいところもあるようですが、ここでは園庭の方にご案内頂き記念写真も撮りました。絵本もその場で箱から出して園児の方に見て頂き「嬉しい」「楽しい」との声もたくさん頂きました。

昨日の様子は4月26日に放送予定ですので、お時間のある方は是非ご覧下さい。

11. クラブフォーラム こども園への絵本贈呈を終えて

<神崎会長より>

○先程もお話しした通り、こども園への絵本の贈呈をして参りました。残りは1園だけです。そこでクラブの会員の感想を地区の方へ報告するうえで必要となりますので、皆さんからの感想をお話しして頂きたいと思います。

①すえひろこども園：山本さん

4月19日(月)に伺いました。園児たちが非常に喜んでくれて、今回の事業は実施して非常に良かったなと感じました。今後も続けて行けばよいかなと思いました。

②サンキッズ南が丘こども園：東島さん

たいへんりっぱな良い保育園でした。ちょっと早めに着いたのですが、皆さん園庭に並んで贈呈を行い、一言お話しを頂きました。その後顔は映らないように後方から写真を撮らせて頂きました。お子さんたちの反応もとても良く、園長先生にアポを取った時とても喜んで下さり良い事業だったのではないかと思います。

③白百合幼稚園：北村さん

園長先生が変わったばかりで、事前にご連絡はしたのですがどうしたら良いか分からないということでした。メンバーは原さんお二人と一緒にいたのですが不在だったので会長・幹事に同行して頂き大変助かりました。園長先生が不慣れだったので箱から本を取り出してお渡ししました。子どもたちはお散歩だったらしく本はまだ見せてないです。

④やまゆりこども園：矢端さん

先程の紹介のほかに、ここでは園長先生から全員顔出しOKとの事で取材も受けて下さいました。久しぶりにお子さんへのボランティアは清々しいなと思い、帰りには「なんていい1日だったんだろう」と思いながら帰って参りました。

④' やまゆりこども園：諸星道治さん

私と矢端さん・会長・幹事で行って来ました。まずびっくりしたのが、玄関先で渡してすぐ帰れるのかと思ったら、子どもたちがずらーっと園庭に並んで迎えてくれました。日陰のないところで我々が来るのを待っていてくれて、本当に子どもって可愛いなと思いました。贈呈式では本を出して手に取り、喜んでる姿を見て来て良かったと思いました。

⑤みどりこども園：桐山さん

今回はコロナ禍の影響で園庭や玄関先でお渡しして、子どもたちの笑顔を見ることができませんでした。ちょっと残念でした。

⑤' みどりこども園：山谷さん

ここは孫が行っておりまして、先生方が大変喜んで下さりまして有難かったなと思っております。

⑥つるまきこども園：鈴木さん

4月14日に会長・幹事、原さんお二人と私の5名で伺いました。園長先生には玄関先での贈呈と伝えておりましたが、あちらも恐縮されて5歳児のお子さん38名位が準備して待機しておりますということでお礼のセレモニーが行われました。神崎会長より訪問の趣旨をお話しして、贈呈式を行い記念撮影をしたことが印象深く頭に残っております。

⑦ひろはたこども園：鈴木さん

ここもつるまきこども園と同じメンバーで伺いました。わざわざ会議室を取って待っていて下さったのですが、このようなコロナ禍での状況ですので玄関先での贈呈とさせて頂きました。ひろはたこども園ではその日のうちに早速子どもたちに絵本を読ませたり、見せたりした写真を事務局の方へ送信をして頂いたと聞いております。

⑧いまいずみ保育園：鈴木さん

4月16日に会長・幹事、山谷さんと私の4名で伺いました。園長先生にはアポを取っていたのですが、どういう手違いか当日不在で教頭先生と職員の方で対応して頂きました。机に本を並べ、贈呈・記念写真という形で行いました。

○次年度のことをお話しして恐縮ですが、この絵本の贈呈は継続してまた次々年度も継続していきたいと思っております。やはりこういう事は一度にぽーンと行くと大変な費用も掛かりますので、各年度ごとに多少でもこのような奉仕を行う事が大切ではなかろうかと思っております。

細く長く継続して奉仕していく事が良い事だと思えました。

⑧' いまいずみ保育園：山谷さん

自分の娘がいまいずみ保育園に小さいころ行っており、園があまりに立派になってちょっと驚いてしまいました。知り合いの先生もおられ大変うれしく思っております。

<大屋幹事より>

○この計画ですが、コロナ禍でロータリー財団から援助を受けて奉仕活動をするという2780地区の中でかなり事業が中止になりまして、再審して行うという事で申請して認可されたわけです。クラブによってはこの時期ですから消毒液を贈るとか医療関係に何か贈るとかが多かったわけですが、当クラブの子どもに絵本を贈るとするのは特異性のある奉仕活動だったと思います。

会長と私は全園に同行させて頂きました。園によってはかなり受け入れ態勢が違っておりますが、そこに学んでいる子どもたちの心は一つ、幼い子どもたちが将来の日本を背負う人間であると考え、非常に無邪気で良いこの本を読んで、いい子どもに育ててくれたらいいなという思いで帰ってきました。

今日この後、諸星道治さんと最後のしぶさわこども園に行きまして終了となりますが皆様方のご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

<神崎会長より>

○先程鈴木エレクトよりお話しがありましたこの奉仕事業はとても良い事で次年度も行いたいとの事でした。細く長く継続していくのでしたら、今回の半分の冊数の絵本で良いし、半分の園の数でもよいのでは・・・と思います。この事業はたいへん良い奉仕事業だと皆さんおっしゃっていますので是非継続していけたらと思っています。

<酒井さんより>

○昔の人は、あげるばかりではなくて何かこういうことはやりませんか？と声掛けし“お掃除隊”のような事で運動公園のお掃除を行うとかをやりました。

子どもたちに喜んでもらい勉強してもらおうということは勿論ですが、それと同時にそういうことも教育というか、掃除等をしてもらったから貰えたというような有難さを教えてあげるのもロータリークラブなのかなと思います。

12. 点 鐘